



**ACCESSIBILITY ADVISORY
COMMITTEE
COMITÉ CONSULTATIF SUR
L'ACCESSIBILITÉ**

Réunion -Meeting: AAC 11/25/2014

Salle Gaston Patenaude Hall Embrun, Ontario
25 Novembre 2014, 15h00 / November 25 at 3:00pm

Membres/Members	Opening of the meeting
<p><u>Conseiller:</u> Pierre Leroux Greg Ball Martin Larocque Patrice Dagenais Rachel Cardinal <u>Employés Municipaux:</u> Claudette Landry Ginette Rivet Salvator Simbaryoheye</p>	
La séance est ouverte à	The meeting was called to order at
<p>Adoption de l'ordre du jour: Proposé par : Appuyé par : ADOPTÉE</p>	<p>Approval of the agenda: Proposed by : Seconded by : CARRIED</p>
<p>Adoption des minutes du 23 septembre 2014: Proposé par : Appuyé par : ADOPTÉE</p>	<p>Approval of the minutes of September 23rd, 2014: Proposed by : Seconded by : CARRIED</p>
Suivi des items de la dernière rencontre	Business arising from previous meeting
<p>Organisation de l'activité prévue pour la Journée Internationale des Personnes Handicapées qui aura lieu le mercredi 3 décembre 2014.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Réservation d'un gymnase – École secondaire St-Thomas Aquinas de Russell. • Patrice organise son équipe de 4 joueurs et apporte des fauteuils roulants pour l'équipe adverse • Étudiants de l'école, Conseillers, Directeurs, employés, etc. auront la chance de participer • Déterminer la durée de la partie • Les médias • Breuvage – goûté • Horaire • Invités 	<p>1) The International Day of Persons with Disabilities activity to be held on December 3rd, 2014.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Gym reservation: St- Joseph Aquinas Secondary School IN Russell. • Patrice will organize his team of 4 players and will also bring wheelchairs for the adversary team. • Students, Council members, Directors, employees, etc. will have the chance to participate • Determine the timeframe of the game • Publicity • Drinks & lunch • Schedule • Guests
<p>Items à l'ordre du jour:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Le rôle du comité pour l'activité prévue pour la Journée Internationale des Personnes Handicapées 2) Date de réunion pour 2015 (mercredi) <ul style="list-style-type: none"> • 25 mars, 2015 • 27 mai 2015 • 30 septembre 2015 • 25 novembre 3) Le 10 décembre 2014 il y aura une première réunion pour fonder un comité d'accessibilité dans Prescott-Russell 4) Suggestions pour le budget 2015 	<p>Agenda items:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Committee role for the International Day of Persons with Disabilities 2) Meeting dates for 2015 (Wednesday) <ul style="list-style-type: none"> • March 25, 2015 • May 27, 2015 • September 30th, 2015 • November 25, 2015 3) A first meeting is scheduled for December, 10, 2014 to create a committee on accessibility in Prescott Russell 4) Suggestions for the 2015 budget

Tour de table	Round Table
Prochaine réunion: Le 25 mars 2015 – 15h00	Upcoming meeting: March 25 th , 2015 – 3:00 pm
Ajournement	Adjournment
La rencontre a été ajournée à : Proposé par Appuyé par ADOPTÉE	The meeting was adjourned at: Proposed by : Seconded by : CARRIED